

MEDIA VERIFIKASI

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 1, 2023 - 14:23



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Kabandungab, 1 Oktober 2023 - Pada hari Minggu, 1 Oktober 2023, tepat pukul 10.25 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, melakukan Door To Door System (DDS) di Kampung Kabandungan, Desa Tugubandung,

Kecamatan Kabandungab, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal sebagai "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien).

DDS menjadi wadah bagi warga Desa Tugubandung untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat, sehingga Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Warga dihimbau untuk tidak membakar sampah sembarangan guna menghindari polusi udara dan tidak membuka lahan pertanian/kebun dengan cara dibakar untuk mencegah kebakaran lahan dan hutan serta polusi udara.
2. Sebelum meninggalkan rumah, warga diminta untuk memeriksa kompor, tungku, dan lampu minyak yang masih menyala agar terhindar dari risiko kebakaran. Selain itu, pintu/jendela juga sebaiknya dalam keadaan terkunci untuk mencegah pencurian dalam rumah.
3. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan meningkatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
4. Masyarakat diminta untuk waspada terhadap praktik perdagangan orang dengan modus merekrut tenaga kerja untuk dipekerjakan di luar negeri dengan janji gaji besar. Apabila ada kecurigaan terhadap hal ini, warga dihimbau segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang.
5. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu siap memberikan informasi melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah diberikan.

Kegiatan DDS ini menjadi salah satu langkah Polri dalam menjalin kemitraan yang erat dengan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif. Semoga pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat dijadikan pedoman bagi warga Desa Tugubandung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.